

Bilderbuchstädte

Dieser Tage bleibe ich als Facebook-Follower an der Frage hängen, welche der in Bild und Text vorgestellten deutschen Städte ich schon erlebt hätte. Beim Scrollen durch alle Seiten mit insgesamt 25 sehenswerten Städten zwischen Flensburg und Freiburg kommen nostalgische Gefühle auf. Ich stelle fest, dass mir 23 der ausgewählten Bilderbuchstädte zwischen Flensburg und Freiburg aus Vor-Coronazeiten vertraut sind.

Von gemischten Erinnerungen an das von amerikanischen und fernöstlichen Foto-Touristen belagerte Schloss Neuschwanstein abgesehen, überwiegen positive Erinnerungen an Deutschlands Vorzeigeorte. Allein Görlitz und Marburg sind mir bislang leider entgangen – also noch etwas für die To-do-Liste.

Dabei fällt mir ein, dass, wenn schon besonders eindrucksvolle Städte abgefragt werden, auf jeden Fall auch Duisburg mit seiner einmaligen Mischung aus Industrie-, Seen-, Kunst- und Wissenschaftslandschaft in die Abfrageliste gehören sollte! Vielleicht haben die Fragesteller unsere vielfältige Stadt gar nicht vergessen, sondern konnten sie nur nicht in einem einzigen Bild darstellen. Schade. Sonst würde manch Follower den Hafen, Tiger & Turtle und zig andere Attraktionen gewiss auf seine To-do-Liste setzt.